
 

平 成 ２ ２ 年 第 ５ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧 

（ 9 月 13 日 1 番～8 番 ・ 9 月 14 日 9 番 ～ 14 番） 

※ 9 月 13 日（月）                          Ｎｏ．１ 

順番 質問者氏名 発 言 通 告 要 旨 

１ 灰田 昌典 

１．スポーツの振興について 

（１）中学校武道必修化について 

（２）トランポリン練習場について 

（３）地域スポーツの環境整備について 

（４）スポーツを通じた交流拡大について 

２．前川周辺について 

（１）前川リバーパーク推進協議会について 

（２）前川の水防について 

２ 木村 厚子 

１．マルチメディア・デイジー版教科書の普及促進 

（１）発達障害の児童・生徒はどれくらいいるか 

（２）教育現場での特別支援学級での生徒への対応 

（３）今後のマルチメディア・デイジー教科書への積極的な調査・

研究、その検討を求む 

３ 梅田 利和 

１．消雪装置の有効利用について 

２．児童生徒に対する美術工芸品鑑賞の機会創出について 

４ 宮西 健吉 

１．㈱コマツの土地の利用計画について 

（１）本社機能一部移転の可能性について 

（２）㈱コマツの開発ゾーンについて 

２．遊泉寺銅山跡再生パートナーシップについて 

（１）桜山整備計画について 

５ 片山瞬次郎 

１．不育症治療に対して公費助成を 

２．孤立高齢者の実態と「地域福祉計画」策定の状況は 

３．ため池整備事業の進捗状況と今後の方針 

４．老朽管（石綿管）と鉛管の取替え状況について 

５．青少年の海外体験、海外留学の支援策を 

中・高校生、小松短大生の海外短期滞在及び短期交換留学生の

交流活発化について 



※ 9 月 13 日（月）                          Ｎｏ．２ 

順番 質問者氏名 発 言 通 告 要 旨 

６ 橋本 米子 

１．国民健康保険事業について 

（１）市民の「高すぎて払えない」の声に応えて、保険税の引き下

げの考えはないか 

（２）資格証明書交付者でも「医療が必要な人」には短期保険証の

交付を 

（３）「非自発的失業者に対する国民健康保険税の軽減について」

の広報活動について 

（４）「国保の広域化」の動きについて 

２．子どもたちの教育の充実と安心・安全な成長のために 

（１）全小中学校で少人数学級の実施を 

（２）市長の公約である「子ども医療費補助を医療施設窓口で実施」

はどこまで進んでいるか 

（３）児童虐待の現状について 

３．環境美化センターの持込手数料の変更について 

（１）取扱事業者数及び手数料変更後の収入額について 

（２）手数料の変更の目的や理由をどう考えているのか 

 

７ 吉本慎太郎 

１．「全国総“おもてなし”時代」の中で 

（１）全国各地の自治体で、交流人口の増加による活性化策が叫ば

れている。共通のキーワードは「おもてなし」。小松市独自の

特色ある「おもてなし」とは。他の自治体との違いを鮮明にで

きるのか。 

２．商店街を待ち受ける未来、小売店が進むべき未来 

 

８ 長田 良一 

１．地産・地消の更なる推進について 

（野菜、果樹の産地化に向けて） 

２．スポーツ関係の合宿誘致を積極的に 

３．最近発表（９月７日）の教育関係調査について 

 



※ 9 月 14 日（火）                          Ｎｏ．３ 

順番 質問者氏名 発 言 通 告 要 旨 

９ 高野 哲郎 

１．小松大和跡地利用について 

（１）大和との話し合いはあるのか 

（２）他市では暫定的な活用が始まっている 

２．裏付けあるおもてなし力アップを 

３．ワンストップエコステーションの設置について 

（１）こまつ育成会の取り組みをモデルに市内数ヶ所のエコステー

ションの設置を 

１０ 出戸 清克 

１．家畜伝染病について 

（１）市内の畜産農家数は 

（２）頭数は 

（３）予防及び防疫体制は 

２．市発注の入札について 

（１）低入札額について 

（２）人件費の時間チャージは 

（３）最低額の設定は 

３．お宝展示スペースの設置 

１１ 二木   攻 

１．更なる臨時雇用対策の実施について 

２．事業仕分け対象事業に対する対策について 

１２ 宮川 吉男 

１．安全対策について 

（１）梯川重点改修区間の進捗状況について 

（２）土地改良施設排水機場について 

２．消防の広域化について 

（１）南加賀ブロックの推進計画の状況について 

３．小松市スポーツ施設について 

（１）スポーツ施設の新設、改修、改善など今後の計画は 

４．救急車両の設備充実について 

（１）ドクターカー配置について 

 



※ 9 月 14 日（火）                          Ｎｏ．４ 

順番 質問者氏名 発 言 通 告 要 旨 

１３ 山西 信栄 

１．市の経済政策と雇用対策について 

（１）市長としての市内中小企業対策について 

（２）ものづくりのまち小松としての市の経済の未来像は 

２．鉄工業について 

（１）市内の鉄工業界が取り組む技術に対する支援策は 

（２）見本市、展示会に参加する市内企業への支援策は 

３．観光産業について 

（１）新幹線金沢開業に向けて小松への誘客に具体的な取り組みは

（２）粟津温泉の今の状況に対する対策は 

 

１４ 川崎 順次 

１． ㈱コマツ工場跡地、㈱大和跡地、串工業団地について 

（１）㈱コマツ工場跡地利用について 

（２）㈱大和跡地利用について 

（３）串工業団地企業誘致について 

（４）観光交流新幹線について 

２．経済対策について 

３．市債残高について 

４．琴平神社移転について 

 

 


